

Interessengemeinschaft Kulturlokschuppen Neumünster IKN News 4 – 31.01.2019 - "Kleiner Helmut" hat neue Heimat

Es ist geschafft: in mustergültiger Zusammenarbeit von Interessengemeinschaft Kulturlokschuppen Neumünster (Empfänger), NFG und Schwaben Dampf (Absender), Auto-Ehrig (Transport) und Stange & Söhne (Kran) hat der "Kleine Helmut" heute seine neue Heimat erreicht. Vom Kauf über das Verladen in Neu-Offingen bei Ulm bis zur Ankunft in Neumünster vergingen gerade einmal zehn Tage. Die kleine rote Rangierlok befindet sich mit ihren 50 Dienstjahren nach Ansicht unserer Experten in einem sehr guten Zustand und wird der IKN gute Dienste bei den Rangieraufgaben auf dem Gelände leisten.

Diese Anschaffung ist ein weiterer Schritt bei der Realisierung unseres ehrgeizigen "Konzepts Kulturlokschuppen Neumünster".









































